

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 19 de marzo de 2015.

COLABORAN BOMBEROS DE ECATEPEC EN BÚSQUEDA DE CUERPO EN LAGUNA DE ZUMPANGO

Buzos especializados en aguas frías, negras y de estanque apoyan labores de rescate

Un total de 15 elementos de rescate adscritos a bomberos de Ecatepec, trabajan en coordinación con la Secretaría de Marina, con integrantes de los cuerpos de bomberos de Zumpango, Tultitlán, Cuautitlán Izcalli y del Escuadrón de Rescate y de Urgencias Médicas (ERUM), en la búsqueda del cadáver de un adolescente que cayó a la Laguna de Zumpango desde el pasado sábado por la noche.

El gobierno de Ecatepec envió a tres buzos especialistas en aguas frías, negras y estanques con la finalidad de recuperar el cuerpo del menor. Además de brindar el apoyo al municipio de Zumpango con dos unidades pick up y dos lanchas.

Los buzos y rescatistas han supervisado desde el miércoles las aguas a bordo de las lanchas con trabajos de rastreo bajo el agua, aunque no se ha podido localizar el cuerpo del joven de 17 años de edad.

Jesús Torres Godínez, Jefe de departamento de Bomberos de Ecatepec, informó que por instrucciones precisas del presidente municipal, Sergio Díaz Hernández, no dejarán de prestar ayuda hasta encontrar el cadáver de Brian. Explicó que las acciones consisten en realizar un rastreo en "Abanico" para peinar la mayor parte del lago, debido a que el ojo de agua tiene una extensión de 160 hectáreas y la profundidad es irregular, ya que oscila entre los 3 y 10 metros.

Fue el pasado sábado cuando Brian y Alexis cayeron a la Laguna al volcar la moto acuática que tripulaban. El domingo el cuerpo de Alexis fue encontrado flotando en el espejo del lado sur de agua, pero Brian no ha sido localizado.

Por su parte el presidente Municipal de Zumpango, Alfonso Aguirre y Aguirre, quien acudió a supervisar las labores de búsqueda, agradeció la hermandad y apoyo de Ecatepec: "temas de este tipo de índole doloroso para las familias, no hay fronteras no hay colores no hay nada, sin la ayuda de ellos sería esto un tema imposible".

Luego de ser suspendidas las labores de búsqueda este domingo cerca de las 15:00 horas debido a las malas condiciones climáticas con ráfagas de viento y lluvia, el gobierno de Zumpango solicitó el apoyo del cuerpo de rescatistas de Ecatepec por lo que la administración local brindó la ayuda.

